



Fraktion im Beirat Blumenthal

Anke Krohne
Fraktionssprecherin
Tel: 0177-5709064

E-Mail: anke.krohne@dielinke-bremen.de

LinksTreff Bremen-Nord
Lindenstraße 1b
28755 Bremen

www.dielinke-bremen-nord.de

Bremen, 22. September 2016

Antrag für sichere Wegebeziehungen am Einkaufszentrum Müllerloch

Der Zugang zur neuen Ladenzeile am Müllerloch ist vom öffentlichen Fußweg und damit auch von der BSAG-Haltestelle aus nur über eine nicht so kleine Stufe, die allerdings ein schönes Geländer hat, möglich. Für Menschen mit Rollatoren, Kinderwagen, Fahrrädern oder sogar Rollstühlen ist das nicht optimal und teilweise gar nicht zu bewältigen. Sie müssen ihren Weg über die Einfahrt für Kraftfahrzeuge nehmen!

Ebenso sind die Wegebeziehungen auf der Freifläche des Einkaufszentrums ausschließlich für Autofahrer ausgelegt. Fußgänger, Radfahrer und andere möglicherweise nicht (mehr) so mobile Personen, die kein schützendes Blech um sich haben, müssen sich dort auf den Fahrspuren bewegen.

Bislang ist kein geschützter Fußweg auf dem Parkplatz angelegt und eine Verbindung zwischen der alten und neuen Ladenzeile z. B. durch einen Zebrastreifen ist auch nicht vorhanden. Dass es besser geht, beweist das Edeka-Center an der Heidlerchenstraße mit breiteren Parkplätzen, einem geschützten Gehsteig am Gebäude mit Anschluss an die öffentlichen Fußwege, Fahrradständern nahe am Eingang und einem Zebrastreifen zur Querung der Hauptfahrwege.

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal freut sich über die Eröffnung der neuen Ladenzeile am Müllerloch, auf die der Stadtteil sehr lange warten musste. Um dort aber eine sichere Situation auch für Nicht-Autofahrer zu schaffen, fordert der Beirat die Eigentümer auf, barrierefreie Zugänge auch vom öffentlichen Fußweg aus zu schaffen und die Wegebeziehungen auf dem Parkplatz durch Zebrastreifen oder andere Maßnahmen für schwächere Verkehrsteilnehmer sicher zu machen.

Anke Krohne
und die Linksfraktion
Im Beirat Bremen-Blumenthal